



STADT
ASCHAFFENBURG



**BITTE NICHT AUF DEM
GEHWEG RADELN!**



BITTE NICHT AUF DEM GEHWEG RADELN!

Das Fahrrad fährt als Fahrzeug auf der Fahrbahn oder auf eigenen Radwegen. Nur in seltenen und begründeten Ausnahmefällen ist eine Benutzung des Gehweges möglich. Dann sehen Sie auch das Zusatzschild „Radverkehr frei“. Ansonsten ist Radfahren auf **Gehwegen zum Wohle der Fußgänger** grundsätzlich nicht erlaubt. **Bitte nehmen Sie Rücksicht auf die Fußgänger:** Vermeiden Sie das Befahren der Gehwege oder schieben Sie – für ein sicheres Miteinander im Straßenverkehr.

Kennen Sie eine Stelle, an der dieses Plakat unbedingt befestigt sein sollte, um Radfahrende darauf aufmerksam zu machen?

Straße(n)

Schicken Sie uns diese Postkarte oder werfen diese im Rathaus in den Briefkasten ein.

Bitte am
Rathaus in den
Briefkasten einwerfen!

Stadt Aschaffenburg
Stadtplanungsamt
– Radverkehr –
Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!